

B-FrauR-04 Jessica Artes

Tagesordnungspunkt: TOP 9. Bundesfrauenrat (4 Delegierte + Ersatz)

Selbstvorstellung

Hallo,

mein Name ist Jessica Artes (KV Altötting, Sprecherin)

Ich kandidiere für eines der vier Delegiertinnen-Ämter für den Bundesfrauenrat, da für mich die Themen Feminismus und Gleichberechtigung eine Herzensangelegenheit sind.

Aber zuerst kurz zu meiner Person:

Ich bin 27 und habe eine Ausbildung zur Oberflächenbeschichterin gemacht. Derzeit arbeite ich in der Qualitätssicherung. Ich bin zwar keine Mutter, aber dafür fünffache Tante.

Meiner Meinung nach, spüren wir Frauen besonders im alltäglichen Leben oft Diskriminierung. Hierzu würde ich gerne ein paar Beispiele nennen:

Seit kurzem bin ich verheiratet und die ersten Fragen in der Arbeit gingen nur darum, ob ich schon schwanger bin oder ob ich es bald werde. Diese Fragen sind nicht nur sehr unsensibel, sondern zeigen auch deutlich das veraltete Bild der Gesellschaft von einer frisch verheirateten Frau auf.

Das schlimme daran ist, dass die gefragte Frau vielleicht noch keine Kinder will, nie Kinder haben will, bereits im ersten Trimester schwanger ist, einen Abgang durchleiden musste, gerade versucht schwanger zu werden oder keine Kinder bekommen kann.

Mein nächstes Beispiel sind diverse Themen die noch immer in der heutigen Gesellschaft tabuisiert werden, obwohl es wichtig wäre darüber zu sprechen, wie z.B. Menstruation. Hier wird immer noch vermittelt, dass der weibliche Zyklus etwas ekelhaftes ist. So wird auch in diversen Werbungen vermittelt, dass Binden diskret oder Tampons noch besser sind, da man hier sicher nichts erkennen kann.

Aber auch Fehlgeburten und Abgänge sind immer noch ein Thema worüber nicht gesprochen wird. Dabei ist es hier besonders wichtig, da die Frauen bzw. Paare, die solch eine traumatische Erfahrung durchmachen müssen, extrem leiden und dies meist im Stillen.

Ein anderes Thema ist die Verteilung von Machtpositionen in Betrieben. Manche protzen gerade damit, dass 10% der Führungspositionen mit Frauen besetzt sind. Hierbei muss aber erwähnt werden, dass diese mit Frauen besetzten Positionen meistens Teamleiterinnen-Posten sind, wo der Großteil des Teams oder das ganze aus Frauen besteht. Die höheren Positionen, wie AbteilungsleiterInnen usw., sind dann meistens mit Männern besetzt. Obwohl es sogar wissenschaftlich nachgewiesen worden ist, dass Teams mit weiblicher Führungskraft kreativer sind.

Aus diesen diversen Gründen und noch vielen mehr, bin ich der Meinung, dass wir noch einiges ändern müssen und kandidiere für das Amt einer Delegierten für den Bundesfrauenrat

Alter:

27

Geschlecht/Pronomen:

weiblich/ sie

Ausbildung:

Ausbildung zur
Oberflächenbeschichterin

Beruf:

Mitarbeiterin
Qualitätssicherung

Kreisverband:

Altötting

Grüne Vita:

Mitglied seit 2020 und
Sprecherin des
Kreisvorstandes

Weiteres Engagement:

Verwalterin der Social-
Media-Kanäle der Band
Stichwort

Homepage:

-

E-Mail-Adresse:

hoelzlwimmer.j@gmail.com

Facebook:

Jessica Artes

Instagram:

artès_jessi

Twitter:

-

Deshalb würde ich mich über eure Stimme für mich sehr freuen.

Vielen Dank

Jessica Artes